

Auflösung der Rätselfragen aus dem Text:

Mit welchem Tier spazierte einst der sozialdemokratische Landeshauptmann-Stellvertreter durch die Maria-Theresien-Straße?

- mit einem Löwenbaby

Über welchen Lärm beschwerten sich die Kirchgänger im 18. Jahrhundert?

- über die Schreie Gefolterter im nahe gelegenen Gefängnis

Warum standen im 19. Jahrhundert in jedem Raum der Hofburg kleine Behälter?

- Sie dienten als Spucknäpfe.

Wo wurde in Innsbruck gegen Ende des 18. Jahrhunderts der erste Christbaum aufgestellt?

- im Café Munding

Welche Figuren wollte Andreas Hofer zu Kanonenkugeln einschmelzen lassen?

- die Göttinnen des Leopoldsbrunnens, wegen ihrer entblößten Brüste

Was ist der „Weißenkunig“?

- Es ist ein Buch mit der Lebensbeschreibung Kaiser Maximilians I.

Kaiserin Elisabeth, auch „Sisi“ genannt, übernachtete zweimal in eigens für sie gestalteten Gemächern in der Hofburg. Welche Süßspeise mochte sie ganz besonders?

- Veilcheneis